

Ανακοίνωση για μάθημα :

"Français sur Objectifs Universitaires", Πανεπιστήμιο Aix Marseille

Parcours de formation en Français sur Objectifs Universitaires

Nous sommes heureux de vous annoncer la mise en place d'un parcours en ligne de français sur objectifs universitaires. L'objectif est de préparer les étudiants envisageant une mobilité à Aix en Provence au second semestre 2021/22 ou pour l'année 2022/23. Ce parcours s'adresse à des étudiants ayant un niveau B1 et allant vers le B2. Il se déroulera sur 10 séances hebdomadaires de 2 heures à partir de la semaine du 4 octobre 2021. Ce parcours ne pourra pas donner lieu à validation de crédits ni d'ECTS. Le cours est gratuit. Pour plus d'informations, veuillez adresser un message à allsh-cfal@univ-amu.fr. Les inscriptions se font à l'adresse <https://framaforms.org/questionnaire-de-pre-inscription-au-cours-de-francais-1630567749> avant le 30 septembre.

French for Academic Purposes training course

We are pleased to announce the launch of an online course in French for Academic Purposes. The aim is to prepare students who are planning to come to Aix en Provence in the second semester of 2021/22 or for the year 2022/23. This course is aimed at students with a B1 level and going towards B2. It will take place over 10 weekly sessions of 2 hours starting the week of 4th October 2021. This course will not allow the validation of credits or ECTS. The course is free of charge. For more information, please contact allsh-cfal@univ-amu.fr. Registrations can be made at <https://framaforms.org/questionnaire-de-pre-inscription-au-cours-de-francais-1630567749> before 30 September.